



Posicionamiento en favor del dictamen con punto de acuerdo por el que se extiende una felicitación al nuevo presidente de la República del Perú, Pedro Pablo Kuczynski, por la asunción de su cargo, y por el que se exhorta respetuosamente al gobierno federal mexicano a continuar fortaleciendo los lazos de amistad y cooperación entre ambos países.

#### Con su permiso, señor presidente Compañeras y compañeros del Senado

El pasado 28 de julio, el economista, empresario y político, Pedro Pablo Kuczynski, se convirtió en el nuevo mandatario de la República del Perú.

México, como muchos otros países latinoamericanos, comparte una larga historia de amistad y fraternidad con el pueblo peruano desde el año 1832, cuando se establecieron oficialmente relaciones diplomáticas.





Desde entonces ambos países han gozado de una gran cercanía y una excelente relación. Nuestros pueblos comparten historia, cultura, tradiciones e intereses comunes, ambos son cuna de las civilizaciones más antiguas del continente americano.

Hoy, la cooperación bilateral se ha intensificado de manera positiva gracias al Acuerdo de Asociación Estratégica México-Perú y a que ambos países son miembros fundadores de la Alianza del Pacífico, mecanismo de integración económica y cooperación que actualmente es considerado como uno de los más innovadores y exitosos del momento.

Los beneficios derivados de la Alianza del Pacífico han sido favorables para ambos países: se ha eliminado bilateralmente el requisito de visa para los viajeros, se ha intensificado el diálogo político y se ha incrementado el intercambio comercial.





El año pasado Perú fue el quinto socio comercial de México en América Latina, con una balanza comercial superavitaria para nuestro país; asimismo, es el segundo destino de las inversiones mexicanas en la región con 14 mil millones de dólares.

Actualmente Perú es considerado como un importante mercado en América Latina, el Foro de Cooperación Asia Pacífico (APEC) y el Fondo Monetario Internacional lo han reconocido una de las principales economías emergentes de la región.

Nuestra relación con Perú resulta estratégica para el reposicionamiento comercial, diplomático y político de México en Latinoamérica. Los intereses y perspectivas comunes en temas diversos que unen a ambas naciones, tienen gran relevancia para el posicionamiento conjunto en asuntos regionales e internacionales.





#### Compañeras y compañeros legisladores

El gran momento por el que están pasando las relaciones bilaterales debe ser aprovechado para revitalizar la política exterior mexicana y la presencia de nuestro país en la región. Por ello debe ser de interés para los mexicanos cualquier acontecimiento y cambio político que tenga lugar en la región.

Como uno de los principales socios políticos y económicos de Perú, resulta conveniente felicitar a su nuevo presidente, Pedro Pablo Kuczynski, y exhortar al gobierno mexicano a continuar cultivando las relaciones entre ambos países.

Por estas razones, en el Grupo Parlamentario del PRI, estamos a favor del presente dictamen, estamos seguros de que con ello se contribuirá al desarrollo de nuestras relaciones en la región.

Muchas gracias por su atención.